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BASSA p

Colorno Ferrovie: «I disabili?
Prendano il treno a Parma»
Il Comune aveva chiesto interventi per la rimozione delle barriere
architettoniche. Il vicesindaco Vecchi: «Una risposta scandalosa»

Busseto «Giuseppe Verdi»,
scuola di musica promossa

Clima e conseguenze Po in secca,
l'Autorità di Bacino si mobilita
Convocata
una riunione
dell'Osservatorio
sulle crisi idriche

pPOLESINE ZIBELLO La completa
assenza di piogge nei mesi di
gennaio e febbraio e, in ag-
giunta, le temperature più
elevate rispetto alla media
stagionale hanno portato al
peggioramento delle portate
idrologiche dei corsi d’ac qu a .
I livelli idrometrici del fiume
Po sono sotto la media sta-
gionale: la situazione della di-
sponibilità di risorse idriche,
anche in vista dell’inizio im-
minente inizio della stagione
irrigua, va costantemente

monitorata. Il segretario ge-
nerale dell’Autorità Distret-
tuale di Bacino del fiume Po
Meuccio Berselli convocherà
il prossimo 6 marzo la prima
riunione dell’O s s e r vato r io
sulle crisi idriche per ottimiz-
zare la gestione delle risorse e
predisporre le azioni neces-
sarie per affrontare la situa-
z io n e.
Il bollettino di portata, comu-
nicato da Berselli a seguito del
monitoraggio effettuato dal
dirigente tecnico dell’Auto r i tà
di bacino Silvano Pecora, fa re-
gistrare livelli idrometrici nel-
le cinque stazioni del fiume Po
inferiori alla media stagionale
(Piacenza: 0.22 metri; Cremo-
na: -6.05 metri; Boretto: -1.85
metri; Borgoforte -0.92 metri;

Associazione Bandistica, positivi i controlli
degli ispettori inviati dalla Regione

PAOLO PANNI

pBUSSETO La Scuola di Musica
dell’Associazione Bandistica
«Giuseppe Verdi» di Busseto,
dopo i controlli effettuati da-
gli ispettori inviati dalla Re-
gione, ha superato a pieni voti
le verifiche dei requisiti per il
mantenimento della certifi-
cazione di «Scuola ricono-
sciuta dalla Regione». Duran-

te il controllo, oltre al presi-
dente dell’associazione Mas-
simo Comati e al direttore del-
la Scuola di musica Alessan-
dra Tamborlani, erano pre-
senti il vicesindaco Gianartu-
ro Leoni e il geometra comu-
nale Roberta Lanfossi, per
fornire la documentazione in
merito alla sede in cui si ten-
gono i corsi, di proprietà del

CRISTIAN CALESTANI

pCOLORNO La stazione di Co-
lorno è inaccessibile alle per-
sone diversamente abili e - a
fronte di richieste di inter-
vento per l’abbattimento del-
le barriere architettoniche -
Rfi (Rete ferroviaria italiana
del Gruppo ferrovie dello Sta-
to) ha invitato, senza tanti giri
di parole, disabili e persone
con ridotta mobilità a pren-
dere il treno alla stazione di
Parma, e cioè quella più vicina
- a ben 17 km di distanza -
senza barriere architettoni-
c h e.
Ha dell’incredibile un passag-
gio della risposta che Rfi ha in-
viato al Comune di Colorno a
seguito di una segnalazione di
problemi nell’accessibilità alla
stazione della linea ferroviaria
Parma-Brescia e in merito alla
richiesta di intervenire per un
maggior decoro della stazione.
«Le persone con disabilità o ri-
dotta mobilità - riporta la nota
di Rfi - hanno la possibilità di
accedere al servizio ferroviario
utilizzando le stazioni acces-
sibili più prossime al punto di

origine del loro viaggio. In que-
sto caso la stazione accessibile
più vicina è quella di Parma».
Una risposta paradossale se si
pensa che il grosso dell’ute n za
che prende il treno Parma-Bre-
scia a Colorno – per di più oggi
che il ponte stradale sul Po è
stato riaperto – lo fa proprio
per raggiungere Parma.
«Le dichiarazioni di Rfi sono
scandalose», ha commentato
il vicesindaco di Colorno Cri-
stiano Vecchi che, durante
l’ultimo consiglio comunale,
ha dato lettura della risposta
di Rfi giunta dopo una lettera

inviata dal sindaco di Colorno
Christian Stocchi a seguito di
u n’interrogazione del consi-
gliere di opposizione Alberto
Padovani (ColornoLab) dello
scorso luglio. «La stazione di
Colorno - riporta la nota di Rfi -
è interessata da una frequenza
di 35 treni nell’intera giornata
con un’affluenza massima di
circa 150 viaggiatori al giorno.
Il nostro piano di investimen-
ti, finanziato attraverso il Con-
tratto di programma con il mi-
nistero delle Infrastrutture e
dei trasporti, prevede inter-
venti di adeguamento infra-

strutturale su un perimetro di
620 stazioni che rappresenta-
no quelle a maggiore rilevanza
trasportistica sulle circa
2.200 attualmente in eserci-
zio». Tra queste non vi è dun-
que la stazione di Colorno.
«Per quanto riguarda la ri-
chiesta inerente la bigliette-
ria automatica - aggiunge Rfi -
abbiamo segnalato la criticità
all’impresa ferroviaria che
gestisce l’impianto. Per il de-
coro e le pulizie è stata, da
subito, interessata l’i m p re s a
appaltatrice affinché possa
attuare le necessarie azioni
correttive». Rfi ha infine pro-
posto un incontro per la con-
divisione di un progetto pre-
liminare relativo al sistema di
videosorveglianza per garan-
tire una maggiore sicurezza
in stazione. Un progetto che si
affiancherebbe a quello che il
Comune sta valutando per
rinnovare e potenziare l’illu -
minazione pubblica e preve-
dere una generale riqualifica-
zione dell’area verde prospi-
ciente alla stazione.
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Pontelagoscuro: -4.65 metri).
Anche se nel mese di gennaio i
livelli erano superiori alla me-
dia, ora si stanno progressi-
vamente riducendo: negli ul-
timi due mesi infatti il con-
tributo delle precipitazioni è
stato quasi totalmente assen-
te. Nelle prossime settimane
non si prevedono precipita-

zioni, se non di scarsa entità e
comunque non da influenzare
l’incremento della falda: po-
trebbero verificarsi ulteriori
riduzioni dei livelli idrometri-
ci, nell’ordine del 20 per cen-
to. Sotto osservazione anche i
livelli dei grandi laghi.

P.P.
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Torrile Riserva Naturale,
focus sugli uccelli migratori
pDue nuovi appuntamenti con la natura sono già in
programma nella Riserva Naturale di Torrile Trecasali, in-
serite nelle attività di «Citizen Science» del calendario
ufficiale della rassegna Parma Capitale Italiana della Cultura
2020. L’iniziativa in programma per sabato 4 aprile avrà come
focus gli uccelli migratori nidificanti e i partecipanti, guidati
dagli esperti della Lipu, potranno partecipare al ricono-
scimento delle specie che arrivano nella Bassa, vero paradiso
per l’avifauna selvatica. «E’ un’attività particolarmente in-
teressante che richiede sia un rapido riconoscimento delle
specie, sia un veloce conteggio degli esemplari che com-
pongono gli stormi che stagliano contro il cielo - spiegano gli
organizzatori -. L’iniziativa permetterà di avere i primi ru-
dimenti o di perfezionare il riconoscimento delle specie, di
imparare le tecniche di “conteggio veloce” degli esemplari e
di vedere l’attività degli esperti dell’Ente Parchi». La par-
tecipazione è gratuita ma è necessario prenotarsi, attraverso
il modulo disponibile sul sito dei Parchi del Ducato che su
quello della Lipu nella sezione dedicata alla riserva naturale
di Torrile, indicando l’orario di partenza preferito. Ogni
gruppo sarà composto da un massimo di 15 partecipanti ed è
consigliato indossare abbigliamento comodo e portare un
binocolo oltre al repellente per zanzare. c.d.c.

Torrile Corsi di acquerello
per gli artisti più piccoli
pRipartono i corsi di acquerello per piccoli artisti dai 6 ai 12
anni organizzati dall’Associazione Il Colore delle Parole, con
il supporto della pittrice Francesca Barbera e il patrocinio del
Comune di Torrile. Il primo appuntamento è per oggi dalle 17
alle 18,15 al Circolo Il Portico di Torrile e il corso completo
prevede otto incontri in programma ogni giovedì. Per in-
formazioni è possibile telefonare al 347/4976989 o scrivere
all’email franci.barbera@yahoo.it. c.d.c.

Circolo di Diolo Pranzo a base
di cinghiale: le iscrizioni
pDomenica 1 marzo, alle 12.30, speciale pranzo a base di
cinghiale presso i locali del circolo di Diolo di Soragna:
l’iniziativa è promossa dalla sezione soragnese dell’Avis, alla
quota di partecipazione di 30 euro. La prenotazione è
obbligatoria: sarà necessario fissarla entro il 25 febbraio al
numero 339 4877085. m.d.

Polesine Zibello Il ritorno
di Miss e Lady Culatello
pTorna a Zibello l’appuntamento con l’elezione di Miss e
Lady Culatello. La serata si svolgerà domenica 23 febbraio
al Jolly. Chi volesse partecipare può dare la propria
adesione contattando i numeri 338 5272575 o 0524
939065. p.p.

Sissa Trecasali Differenziata,
distribuzione del materiale
pÈ in corso, sul territorio comunale di Sissa Trecasali, la
distribuzione del materiale (sacchetti per l’umido e la
plastica) per la raccolta differenziata dei rifiuti a cura di
Iren. Proseguirà, all’incirca, sino a fine mese. Gli addetti
sono riconoscibili poiché indossano una pettorina ad alta
visibilità e possiedono un tesserino identificativo. I mezzi
utilizzati presentano un cartello con la dicitura «Attività
per conto Iren». c.cal.

POCA ACQUA Una stagione insolita che si protrae.

GRUPPO AFFIATATO Il presidente Massimo Comati: «Per la banda grossi progetti nel 2020».

Comune. Soddisfatto il presi-
dente Comati ha espresso
soddisfazione per l’esito del-
l’ispezione: «Inizialmente - ha
ammesso - ero un po’ preoc -
cupato per la precarietà dei
locali, temevo non potessero
soddisfare appieno i requisiti
richiesti. Ringrazio l’ammini -
strazione comunale per aver
dimostrato ancora una volta
l’attenzione che nutre per le
associazioni del territorio».
Per quanto riguarda gli inse-
gnanti Alessandra Tamborla-

ni, Enrico Bertoli, Claudio
Tamborlani e Sandro Sata-
nassi, gli ispettori ne hanno
giudicato positivamente il
curriculum, sottolineandone
l’elevato livello di formazione.
Particolari lodi sono state ri-

volte alla maestra Alessandra
Tamborlani che, oltre alla sua
quasi trentennale esperienza
come direttore della Banda,
ha presentato la certificazio-
ne della sua ammissione al
master di direzione di orche-

stra di fiati al Conservatorio
«Giuseppe Verdi» di Milano.
Comati ha anticipato che «il
2020 della Banda Verdi si pro-
spetta un anno di progetti
musicali ambiziosi.
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SCALE IMPOSSIBILI L'ingresso della stazione di Colorno.
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